

Reconocimiento a las Fuerzas Armadas, hacen legisladores federales

Las Fuerzas Armadas en México merecen reconocimiento, por ser fundamentales para mantener la paz en el país, así como impulsar el desarrollo, afirmó el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



En redes sociales, el legislador federal dio cuenta de la reunión que sostuvieron en las instalaciones de Colegio Militar, con el titular de la Secretaría de la Defensa (SEDENA), Ricardo Trevilla, él e integrante de las comisiones de Defensa del Congreso de la Unión.

“La labor de nuestras Fuerzas Armadas es encomiable y merece reconocimiento como columna vertebral para recuperar la paz y tranquilidad social, y así seguir con el desarrollo y la prosperidad. Hoy nos reunimos con el



secretario de la Defensa Nacional, en el Heroico Colegio Militar”, reportó el congresista en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

A su mensaje, agregó una serie de fotografías en las que se aprecia que al encuentro en las instalaciones militares también acudió el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna.

Este último añadió, en redes, que se aplaude el esfuerzo y dedicación “de quienes velan por nuestra seguridad. Juntos, continuamos trabajando por un México más seguro y próspero, manifestó en su cuenta @Sergeluna_S.

Asistentes a la reunión con el titular de SEDENA

Otros legisladores federales también informaron sobre el encuentro con el secretario de Defensa.

En la red X, el morenista Sergio Mayer agradeció la convocatoria hecha por el secretario Trevilla Trejo.

“El día de hoy visité el Heroico Colegio Militar junto a mis compañeros diputados integrantes de la Comisión de Defensa de la @Mx_Diputados, gracias General Secretario Trevilla @SEDENAmx por su recibimiento en @HcroClgoMiltr. @RicardoMonrealA”, escribió textualmente el diputado Mayer Bretón.

El legislador se equivocó al arrobar al Colegio Militar en redes sociales.

La cuenta a la que refirió: @HrcoclgoMiltr señala como parte de su identificación en X: “Esta cuenta y el nombre esta lista para ser vendida al Gobierno Mexicano. Info: @higueramx.

En tanto, el coordinador de los senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manuel Añorve, posteo una fotografía con el secretario Trevilla y el diputado Monreal.

La Cámara de Diputados se sumó a las referencias a la actividad que tuvo lugar en instalaciones militares.

“En representación de la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, dip. @Sergeluna_S, y el presidente de la JUCOPO, dip. @RicardoMoneraIA, firmaron el libro de visitas del Heroico Colegio Militar. Este acto refleja el reconocimiento hacia las Fuerzas Armadas”, indicó el recinto en su cuenta en X, @Mx_Diputados.

En ese espacio de comunicación, se expresó que la reunión tuvo como fin dialogar sobre los resultados de la estrategia de seguridad en el país.

Asimismo, asistieron la vicepresidenta de la Mesa Directiva, Dolores Padierna; la vicecoordinadora morenista, Gabriela Jiménez; y el diputado Jaime Humberto Pérez, entre otros.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/6/reconocimiento-las-fuerzas-armadas-hacen-legisladores-federales-668950.html>